

Mächtig Ärger - Auf Grenztest mit dem Peng! Kollektiv

von Imke Berg

Regie: Eva Solloch

Produktion: DLF 2023, ~ 55 Minuten

Den Mächtigen vermasseln sie systematisch die Show. Auf einer PR-Veranstaltung von Shell ließen sie eine Ölfontäne lossprudeln. Im Namen des Rüstungskonzerns Heckler & Koch starteten sie eine Rückrufaktion für Kleinwaffen. Und ein Statement – angeblich von Vattenfall – verkündete, dass der Energiekonzern auf 100% erneuerbare Energien umsteigt. Das Peng! Kollektiv nutzt Selbstermächtigung als Instrument. Doch wie selbstkritisch geht die Künstlergruppe mit dem Thema Macht um? Finn, neu bei Peng!, bemerkt an sich selbst die Strahlkraft, die die Bekanntheit des Kollektivs mit sich bringt. Finn stellt Fragen: Was macht die mediale Bekanntheit mit den Beteiligten? Wie lässt sich das selbstgesteckte Prinzip umsetzen, Entscheidungen gemeinsam und frei von Hierarchien zu treffen? Würde sich Peng! tatsächlich selbst abschaffen, sobald das Kollektiv zu mächtig ist?